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Reforma
Energética

La iniciativa del presidente Calderón para modernizar a PEMEX
consiste en varias propuestas. ¿Está a favor o en contra de...?

¿Está a favor o en contra de...?

Fuente: Encuesta telefónica en DF realizada por el periódico Se realizaron 1100 encuestas a personas mayores de 18 años y fueron
levantadas el 12 y 13 de julio de 2008, con un nivel de confianza de 95% y un margen de error de +/-3%.

Reforma.

A FAVOR EN CONTRA SIN OPINIÓN
Permitir que PEMEX tenga mayor fortaleza financiera 85% 11% 4%

Dar una mayor autonomía a PEMEX 73% 21% 6%
Que PEMEX pueda sociarse con terceros para la

exploración en aguas profundas
56% 36% 8%

Permitir la inversión privada en la refinación de petróleo 41% 55% 4%

Privatizar la refinación de petróleo 23% 73% 4%

Finalmente, de la iniciativa del Presidente Claderón, están a favor en permitir que PEMEX tenga mayor fortaleza financiera, en
dar una mayor autonomía a PEMEX, asi como la posibilidad de que PEMEX se pueda asociar con terceros para la exploración
en aguas profundas, mientras que se encuentran en contra de permitir la inversión privada en la refinación de petróleo así como
en privatizar la refinación del mismo.

El tema de la Reforma Energética ha sido de gran interés
público, en ese sentido los mexicanos están de acuerdo
(63%) con modernizar a PEMEX y no con privatizarle.

Asimismo, se encuentran en su mayoría en contra con
permitir la inversión de capital privado en PEMEX,
mientras que la opinión está dividida en cuanto a la
iniciativa del presidente Calderón.
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Fuente: Encuesta telefónica en DF realizada por María de las Heras y publicada por el periódico Se realizaron 500 encuestas a personas
mayores de 18 años y fueron levantadas el 12 de julio de 2008, con un nivel de confianza de 95% y un margen de error de +/-4.5%.
Se publicó el 14 de julio de 2008.

Milenio.

Ya para terminar, ¿qué tanto cree que lo ocurrido en el New’s
Divine va a afectar las aspiraciones de Marcelo Ebrard para
ser candidato en el 2012 (seleyeron las opciones):

Marcelo Ebrard declaró el Martes 8 de julio: “tenemos que
rehacer la Secretaría de Seguridad Pública, tenemos que
construir otro tipo de policía”. ¿Usted en lo personal qué
tanta confianza tiene en que Ebrard sea capaz de hacer
una policía eficiente (se leyeron las opciones):

Después de todo lo ocurrido, ¿su opinión sobre Marcelo
Ebrard ha mejorado, ha empeorado o se ha quedado igual?

La CDH del DF entregó su informe sobre lo ocurrido en la
discoteca New’s Divine y después renunciaron Joel Ortega,
Secretario de Seguridad Pública y el procurador Rodolfo
Félix Cárdenas. En su opinión, ¿era necesario que
renunciaran estos funcionarios, o piensa que llegar a la
renuncia de dichos funcionarios fu exagerado?

Finalmente, la opinión de los encuestados se
encuentra muy dividida respecto a si lo ocurrido en
New’s Divine le afectará las aspiraciones de ser
candidato en el 2012 a Marcelo Ebrard.

Por otra parte, 47% de los encuestados considera que
era necesario que enunciaran los funcionarios que lo
hicieron en el caso New’s Divine.

Por otro lado, la opinión de la mayoría de los capitalinos (58%)
sobre de Marcelo Ebrard sigue igual después de todo lo
ocurrido.

Después de lo ocurrido en la discoteca New’s Divine,
Marcelo Ebrard declaró que construiría otro tipo de policía,
Al respecto, 44% de los capitalinos no tiene confianza en
que Ebrard pueda hacer una policía eficiente.

Marcelo Ebrard
y la policía
capitalina
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Desde que Felipe Calderón gobierna se han incrementado los
hechos de violencia en México, ¿Usted por qué cree que hay más
violencia: porque están atacando al narco donde realmente les
duele; o porque el Presidente y su equipo no saben cómo
controlar a los narcos y el asunto se les está yendo de las manos?

En este momento, ¿usted quién cree que va ganando esta
guerra: el gobierno de Felipe Calderón o el narcotráfico?

Narcotráfico
en México

El Presidente Felipe Calderón sigue con la lucha en
contra del narcotráfico, pero la mayoría de los mexicanos
(51%) considera que el narcotráfico es el que va ganando
la guerra.

¿Usted qué piensa: que el Presidente Calderón debe seguir
con la lucha contra el narco, como hasta ahora, sin
importar los hechos violentos que haya; o cree que el
Presidente debería pensar dos veces si seguir por ese
camino o no, porque está resultando peor tanta violencia?

Finalmente, 51% de los mexicanos tiene más temor por lo que
ha escuchado de la violencia de los narcotraficantes en los
últimos meses.

Asimismo, 42% considera que se ha incrementado la
violencia en México porque el Presidente no ha sabido
cómo controlar a los narcotraficantes.

Algunas personas piensan que los narcotraficantes más
allá de su guerra contra las autoridades, o entre ellos
mismos, lo que están buscando es causar miedo entre la
población civil para presionar al gobierno. ¿Usted
personalmente tiene más miedo por lo que ha escuchado de
la violencia de los narcos en los últimos meses o no?

Sin embargo, 55% de los mexicanos están a favor de
que siga el Presidente con la lucha en contra del narco.

Fuente: Encuesta telefónica nacional realizada por María de las Heras y publicada por el periódico Se realizaron 500 encuestas a
personas mayores de 18 años y fueron levantadas el 19 de julio de 2008, con un nivel de confianza de 95% y un margen de error de +/-4.5%.
Se publicó el 21 de julio de 2008.

Milenio.
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